

**Antrag Nr. 06-O-22-0036
100700**

Betreff:

Maßnahmen gegen lebensgefährliche Bahnüberquerungen

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, in Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn und eventuell weiteren Zuständigen umgehend dafür zu sorgen, dass der Schleichweg über die Schienen zwischen Schönaustraße und Alfred-Schumann-Straße durch geeignete Maßnahmen möglichst wirkungsvoll versperrt wird.

Begründung:

Statt der Fußgängerunterführung unter der Bahn zwischen Schönaustraße und Alfred-Schumann-Straße benutzen speziell Jugendliche vermehrt den direkten Weg über die Gleise. Dies wird begünstigt durch entsprechende Lücken in der bisherigen Hecke, so dass sich bereits ein deutlich sichtbarer Trampelpfad gebildet hat, der diese lebensgefährlichen Unsitte erleichtert.

Wiesbaden, 04.07.2006